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Verbindungskurve Sanssouci-Golm  

Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Landespla-

nung die Kleine Anfrage wie folgt: 

Vorbemerkung des Fragestellers: Der Wissenschaftsstandort Golm wächst. Weiteres 
Wachstum ist absehbar. Dadurch steigt der Bedarf an Zugverbindungen von und zum 
Bahnhof Golm. Züge aus Richtung Potsdam Hauptbahnhof müssen bisher auf der Mag-
deburger Bahn das Gegengleis kreuzen, um über die Außenkurve nach Golm abzubiegen. 
Damit vermindern sie die Leistungsfähigkeit der Magdeburger Bahn. Aber auch dort sind 
weitere Taktverdichtungen geplant. 
 
1. Gibt es bereits Planungen für eine innen liegende Verbindungskurve Sanssouci-Golm? 
 
2. Wenn ja, welcher Planungshorizont liegt dem zu Grunde? 
 
3. Welche Hindernisse sieht die Landesregierung für eine mögliche Realisierung? 
 
zu Fragen 1 bis 3: Nein. Der Landesregierung sind keine Planungen der DB AG bekannt. 
Das ab Dezember 2022 geplante Verkehrsangebot im Netz Elbe-Spree kann nach derzei-
tigem Kenntnisstand auch mit der vorhandenen Infrastruktur gefahren werden. 
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Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Landesplanung die Kleine Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung des Fragestellers: Der Wissenschaftsstandort Golm wächst. Weiteres Wachstum ist absehbar. Dadurch steigt der Bedarf an Zugverbindungen von und zum Bahnhof Golm. Züge aus Richtung Potsdam Hauptbahnhof müssen bisher auf der Magdeburger Bahn das Gegengleis kreuzen, um über die Außenkurve nach Golm abzubiegen. Damit vermindern sie die Leistungsfähigkeit der Magdeburger Bahn. Aber auch dort sind weitere Taktverdichtungen geplant.



1. Gibt es bereits Planungen für eine innen liegende Verbindungskurve Sanssouci-Golm?



2. Wenn ja, welcher Planungshorizont liegt dem zu Grunde?
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